

Résolu: De recommander au Conseil l'incorporation de l'Association dite: "L'Association des Inventeurs du Canada", moyennant une charge de \$25.00.

10.—Soumis un protêt de M. S. Girouard, demandant que l'expropriation des rues Ste-Anne et du Collège soit faite suivant la loi générale des expropriations.

Soumis à ce sujet un rapport du Département en Loi, déclarant maintenir les rapports déjà faits sur cette question.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de procéder à ladite expropriation tel que recommandé dans le rapport du Bureau des Commissaires en date du 22 février 1912, adopté par le Conseil le 24 du même mois.

11.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux soumettant une liste des téléphones Bell actuellement en usage dans les différents services de la Corporation, ainsi que trois formules de contrat.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que lesdits contrats soient signés par Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité, soit:

Pour tous les instruments de téléphone à l'usage de la Cité qui étaient installés au 31 décembre 1911	\$13,596.00
Pour téléphones installés du 1 jan. au 15 mars 1912	1,157.00
Pour un téléphone à Ste-Anne de Bellevue	27.00
Total	\$14,780.00

12.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les soumissions reçues pour la construction d'un égout principal, de la rue des Commissaires à la rue Craig, appelé égoût du Bassin Elgin, recommandant que le contrat soit accordé au plus bas soumissionnaires: MM. Julien Toussaint & Cie, au prix de leur soumission, savoir: \$72,945.50.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le contrat soit accordé auxdits Julien Toussaint & Cie, au prix ci-dessus mentionné.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 31 mai 1912, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée; tous présents.

Il est

1.—Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef pourquoi les travaux d'améliorations au Champ de Mars ne sont pas encore commencés.

2.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" interprétation du règlement No. 445 et des règlements de la construction dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

Résolu: D'annexer au dossier la lettre de l'Inspecteur des Bâtiments en date du 23 décembre 1911 et de référer le tout à l'avocat consultant de la Cité pour rapport.

3.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" obtention de la part de la Compagnie des Chars Urbains d'un service à intervalles de cinq minutes, sur la rue Ontario, entre la rue du Havre et la rue Davidson.

Résolu: De donner instructions au Département en Loi d'adopter les mesures nécessaires pour donner suite à la demande de l'échevin Garceau en date du 27 novembre 1911.

4.—Soumise une offre de MM. P. F. Collier & Son de vendre à la Cité l'ouvrage intitulé "Howard Classics."

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir accepter cette offre.

5.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la préparation des rôles de pavages.

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Lavallée) pour conférence avec l'Ingénieur en Chef et le Contrôleur de la Cité et rapport.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de la nécessité de déplacer certains poteaux de la M. L. H. & P. Co., par suite des améliorations faites au coin des Avenues du Parc et Mont-Royal.

10.—Submitted a protest from Mr. S. Girouard, asking that the expropriation of St. Anne and College streets be proceeded with, according to the general expropriation law.

In this connection submitted a report from the Law Department reaffirming reports they have previously made on this matter.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said expropriation be proceeded with as recommended in the Board of Commissioners' report dated the 22nd February 1912, adopted by Council on the 24th of the same month.

11.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings giving a list of Bell telephones now used in the different departments of the City, as well as three forms of contract.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said contracts be signed by His Worship the Mayor and the City Clerk, to wit:

For all the instruments used by the City and installed up to the 31st December 1911	\$13,596.00
For telephones installed from the 1st Jan. to the 15 March 1912	1,157.00
For telephone at St. Anne de Bellevue	27.00
Total	\$14,780.00

12.—Submitted a report from the Chief Engineer on the tenders received for the laying of the main sewer in Commissioners street to Craig street, known as Elgin Basin sewer, recommending that the contract be awarded to the lowest tenderers: Messrs Julien Toussaint & Co., at the price of their tender for same, to wit: \$72,945.00.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the contract be awarded to the said Julien Toussaint & Co., at the above mentioned price.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 31st May 1912, p.m.

Present: His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée in the chair, and all the members of the Board.

1.—Resolved: To ask the Chief Engineer why the improvement works on Champ de Mars have not yet been begun.

2.—Submitted a report from the Law Department "re" Interpretation of by-law No. 445 and of the building by-laws in Notre-Dame de Grâce ward.

Resolved: To annex to the record the letter of the Building Inspector, dated the 23rd December 1911 and to refer the whole to the City Consulting Attorney for a report.

3.—Submitted a report from the Law Department "re" resolution requiring the Tramways Company to provide a five minute service on Ontario street, between Harbour and Davidson streets.

Resolved: That instructions be given to the Law Department to adopt the necessary measures in order to comply with the request of Ald. Garceau, dated the 27th November 1911.

4.—Submitted a letter from Messrs P. F. Collier & Son, offering to sell to the City the work entitled "Howard Classics."

Resolved: That the Board does not deem it advisable to accept said offer.

5.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the preparing of paving rolls.

Resolved: To refer the same to the Law Department (Mr. Lavallée) with instructions to confer with the Chief Engineer and the City Comptroller and report thereon.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the necessity of removing certain poles belonging to the